

1 月 19 日 : ベトナム株は明るい見通し

猫年の初めの営業日である本日は、上昇し底堅く推移すると予想されている。

VN 指数で 1,100 ポイント、VN30 指数で 1,120 ポイントの節目を超え、年初来の高値で前営業日は引けていた。

今後数日も上昇が続くと予想されている。投資家は短期的にも上昇トレンドで利益を得ようとする事ができるとロンベト証券は予想した。

ベトナム株は上昇トレンドが続き、抵抗線である 1,100 ポイントを超えて取引を終えていた。2022 年はベトナム株にとって様々なイベントがあった。

2021 年に大きく上昇し、VN 指数は 2022 年のはじめの 3 か月は最高値を更新し続けた。その後相場は急落し、世界で最も下落した市場の一つとなった。12 月 27 日時点で、VN 指数は 1520 ポイントの高値から 34.2% 下落し 1,0004.57 ポイントとなっていた。

いくつかの月には 50 万口座以上の証券口座が開設され、外国人投資家の買い越しは記録的な水準となった。

11 月と 12 月には世界でも最も反発した市場の一つとなった。

2023 年の経済成長はわずかに鈍化すると予想される。各国の中央銀行の引き締め動きからのプレッシャーが証券市場への資金流入を困難にするだろうとパッションインベストメントの CEO は語っていた。

2023 年の重要な二つの要因は、キャッシュフローと経済再建のプロセスである。金利の序章が続くのであれば、証券市場は困難に直面する。一方、金利が落ち着けば相場にとっては良いだろうと同氏は述べた。

2023 年の見通しとしては明るいとしている。年初の 3-6 か月は困難となるが、その後は金融政策も穏やかになり、相場の新たなサイクルが始まると予想する。そして、最高値を再び更新していこうと同氏は予想した。

2023 年の展開として 2 つのシナリオがある。下落した場合は、873 ポイントの 2022 年安値は割らないだろう。そして、反発する。

もう一つは、直近の安値を割り、780-800 ポイントを付け反発するという展開である。これは、米国の経済がリセッションに陥った場合のシナリオである。

2023 年の第 2 四半期に金融政策が修正されるという想定の下では、今年の終わりには 1,200 ポイントを付けるだろう。2023 年は相場の振れ幅は大きくなる可能性があるが、年末にかけての見通しはあかるいと見て良いと同氏は語った。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。